



Occupation du théâtre de la Colline

Bonjour à toutes et tous, Voilà plus de 50 jours et 50 nuits que nous, occupant.e.s du théâtre de la Colline, occupons ce lieu. Plus de 1200 heures que nous vivons entre ces murs et que de ce fait, nous mettons de côté nos études, notre travail, nos vies professionnelles et personnelles. Un sacrifice diriez-vous ? Peut-être, mais un sacrifice qui a du sens et que nous choisissons et assumons. En effet, depuis le 9 mars 2021 nous avons choisi de défendre nos droits à vivre, à espérer, à jouer, à travailler. Nous avons choisi de défendre notre jeunesse, une jeunesse sacrifiée, invisibilisée et précarisée par un gouvernement déconnecté de notre réalité. Ceci est un besoin, un feu érubescents qui nous transcende et nous anime. Et nous ne sommes pas seul.e.s, aujourd'hui plus de 100 LIEUX sont occupés et se tournent tous vers un même point : la défense de nos droits sociaux. Afin de faciliter cette occupation et de la pérenniser nous avons besoin d'aide, nous avons besoin d'une aide financière. Si vous avez la générosité de nous soutenir, soutenir cette lutte, ces revendications, où votre argent va-t-il aller vous demandez-vous ? Et bien, cet argent nous permet de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/J0rjJKi>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Said Heniau